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Abstract (en)
[origin: WO8605498A1] Cells which produce EPF are grown in a culture medium to produce a supernatant medium containing the EPF. To purify
the EPF, the EPF is absorbed by a selective absorbent in a column, dialysed against a buffer solution, concentrated and gel-filtered. Selected
fractions of the filtrate undergo reversed phase high performance liquid chromotography and the purified EPF is eluted from the chromotography
column. Monoclonal antibodies to EPF can be produced to detect the presence of EPF in serum and provide a means for detecting pregnancy in
female mammals.

Abstract (fr)
Des cellules produisant de I'EPF sont cultivées dans un milieu de culture afin de produire un milieu surnageant contenant de I'EPF. Pour purifier
I'EPF, celui-ci est absorbé par un absorbant sélectif dans une colonne, dialysé dans une solution tampon, concentré et filtré a travers un gel. Des
parties sélectionées du filtrat sont soumises a une chromatographie liquide a phase inversée de haute performance, et I'EPF purifié est obtenu par
élution de la colonne chromatographique. Il est possible de produire des anticorps monoclonaux de I'EPF pour détecter la présence d'EPF dans du
sérum et fournir un moyen de détection de la grossesse ches des mammiferes du sexe féminin.
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